

## 全国でも珍しい、ビーチの体育祭

天草高校倉岳校マリンフェスタ



▲ビーチフラッグ競技で海へ走る生徒たち

天草高校倉岳校（全生徒69人）では6月21日、全国でも珍しい、ビーチを会場にした体育祭「第18回マリンフェスタ」を地元のえびすビーチで行いました。海上に設置した旗を取り合うビーチフラッグ競技やシーカヤック競漕、魚のつかみどりなど、海ならではの競技を実施。生徒たちは保護者や地元住民からの声援を受けながら、楽しそうに取り組んでいました。

## 天草陶磁器を学ぶ

子ども作陶体験



▲作陶に集中する児童

6月19日、河浦小学校の6年生36人が作陶体験を行いました。地域伝統工芸の産地指定を受けている“天草陶磁器”を学ぼうと行われたもの。児童たちは、森山陶器（五和町）の森山至さんから手ほどきを受けながら、茶わんや皿など思いおもいの器づくりに取り組んでいました。児童は、「身近に使っている器の作り方を学べて楽しかった」と満足そうに話していました。

## 飲酒運転の怖さを体感

高齢者交通安全講習会



▲飲酒運転体験ゴーグルを着けて歩く参加者

6月30日、新和町民センターで「高齢者交通安全講習会」が開かれ、130人が参加しました。新和地区公民館と天草地区老人クラブ連合会新和支部が、高齢者の交通事故防止のために正しい交通ルールを学んでもらおうと開催したもの。天草地区交通安全協会の講習員による寸劇を交えた講習のほか、飲酒運転体験ゴーグルを使った実習も行われ、参加者は飲酒運転の怖さを体感していました。

## 広めよう!“サンタクロースの聖地・天草”

「サンタクロース課」設置



▲サンタクロース課の看板を設置する同課職員

“第3回世界サンタクロース会議in天草”（9月12～14日開催）と“サンタクロースの聖地・天草”をPRしようと7月1日、市では天草宝島国際交流会館ポルト内に、仮想の『サンタクロース課』を設置しました。観光振興課の職員などで構成し、同課内はクリスマス風の飾り付けをしているほか、職員はサンタクロースの服装にちなんで赤色のポロシャツなどを着用する“サンタビズ”で業務を行っています。

## 大型客船の初寄港を歓迎

「にっぽん丸」が本渡港沖に

全長166m、幅24m、総重量2万2,472トンの大型客船「にっぽん丸」（商船三井客船：東京都）が6月21日、乗客約400人を乗せて本渡港沖に初めて寄港しました。博多港を出港し、新上五島町や軍艦島（いずれも長崎県）と天草を周遊する3泊4日のクルーズで寄港した。船は港に接岸できないため沖合約1.5kmに停泊し、乗客は小型船に乗って上陸。港ではハイヤ踊りの披露や地元物産品の販売のほか、オリーブオイルの試飲、陶芸の手びねり体験などの歓迎イベントが行われ、乗客は「盛大に歓迎されとてもうれしかったです」と笑顔で話していました。

また、崎津教会の見学やイルカウォッチングなどの観光も行われ、天草の歴史や自然を満喫しました。



▲本渡港沖に寄港した「にっぽん丸」



▲ハイヤ踊りと大漁旗での歓迎イベント

## たくさん実ってね！

栖本小学校・田植え体験



▲苗を植え付ける児童

栖本小学校5年生18人と保護者が6月22日、同校近くの水田で田植え体験を行いました。児童に農業や食の大切さを学んでもらおうと毎年実施しているもの。児童たちはぬかるみに足をとられながらも、約8アールの水田にもち米の苗をていねいに植え付けていました。秋ごろに児童たちが稲刈りを行い、収穫したもち米は同校で実施するもちつきなどに使われる予定です。

## 市民に身近な郵便ポストを設置

志柿町の知ヶ崎地区



▲郵便物の取り集めを行う郵便局員

6月22日、志柿町の知ヶ崎団地付近にあるコンビニエンスストアの敷地内に、郵便ポストが設置されました。同地区周辺には郵便ポストがなく、地元住民から要望を受けた市が、本渡郵便局に設置を要請し設けられたものです。同郵便局では、この日から郵便物の取り集めを開始。皆さん、ご利用ください。

なお、郵便ポストを設置するには一定の要件が必要になります。